



Sommerferienprogramm Gottenheim: Kochen will gelernt sein

Das 12. Gottenheimer Sommerferienprogramm geht dem Ende entgegen. Noch drei Veranstaltungen stehen diese und kommende Woche auf dem Programm. Kinder und Jugendliche konnten dieses Jahr unter mehr als 20 Angeboten wählen - von der Kutschfahrt bis zum Tag mit der Feuerwehr, vom Ausflug ins Münster bis zur Kanutour. Der Verein Jugendclub Gottenheim hatte am 7. August zu einem Kochkurs in die Küche der Grundschule eingeladen. Die Kinder und Jugendlichen hatten an diesem Tag mit den Kursleitern viel Spaß und fassten ihre Erlebnisse zusammen: „Der Kochkurs in den Sommerferien war ein schöner Tag. Nach-

dem wir uns in der Schulküche getroffen haben und gemeinsam überlegt haben, was wir uns kochen und was wir dafür brauchen, machten wir uns auf den Weg um einzukaufen. Die Gerichte, die wir zubereitet haben waren: Als Vorspeise einen grünen Salat, als Hauptgang Spaghetti Bolognese und zum Nachtisch machten wir uns einen Obstsalat. Zum Abschluss haben wir unsere selbstgekochten Gerichte natürlich auch gegessen, die uns sehr gut geschmeckt haben. Wir bedanken uns bei den Betreuern des Jugendclubs Gottenheim, die uns gute Tipps gezeigt haben und einen coolen Mittag mit uns verbracht haben.“ ma/Fotos: privat